
 

                                                                                                                             

Bulletin d’informations 
 « Décriés nous avons été , constructifs nous serons , car toute vérité est bonne à dire » 

Site internet :  http://www.ecuelles-cap-avenir.org 

CONSEIL MUNICIPAL  SPECIAL BUDGET 

D 
éjà, ce conseil, le plus important de l’année n’a pas fait le plein : 14 conseillers sur 19. 
5 absents (et toujours les mêmes ! Du rififi dans les rangs ?). 

 
 

C’est probablement pour cette raison que le point consacré au budget municipal a duré 
qu’une dizaine de minutes. Un record de vitesse pour un point qui méritait davantage de 
clarté. Une remarque assez stupéfiante de la part de l’orateur « je passe sur cette partie, car 
cela ne vous intéresse pas » !!! montre bien son état d’esprit. 

 
 
 

M 
aison de gardien sur le site Mermoz, un triennal de voirie  (prévu en 2010)(par contre 
on ne sait pas où et quand !), et une étude ??? [...à 70 000 euros !!! inscrits  au budget 

au chapitre 2128]. Mais pour 2009, pas de grands investissements structurants pour la com-
mune. Mr Paquier a précisé qu’il y avait 365 000 € (ou 395 000 € ?) en investissement pour 
finir « ce qu’on appelle la maison de gardien » et Mr Dupuy met « 100 000 € à la louche pour 
l’instant » dans la réfection du restaurant scolaire car il ne sait pas combien ça va coûter. Un 
peu comme au poker, on mise pour voir… Les finances d’une commune, c’est un peu plus 
sérieux qu’une louche de crémière ! 
Pas de grands investissements structurants en 2009. 
 

O 
n va donc restaurer la cantine scolaire en changeant les fenêtres.  N’eût il pas été préfé-
rable de changer celles des classes (ce qui avait été commencé par l’équipe précédente 

et abandonné, par principe et étroitesse d’esprit, par la nouvelle équipe) pour empêcher les 
enfants de se geler pendant les 6 heures journalières de classe ? Aux parents d’élèves de s’in-
terroger. 
 

A 
h ! On va pouvoir retrouver les fauches tardives avec ses vicissitudes et désagréments ; 
on fait des économies… 

Et puis, on embauche encore une nouvelle « personne en disponibilité dans une autre commu-
ne » (la combinatione ??) à l’accueil de la mairie. 
 

Rien de bien passionnant donc ...  

Herbes hautes 
 

Voici un article d'un habitant du bourg qui exprime son mécontentement au sujet des entretiens 
des espaces verts que la municipalité n'assume plus sous prétexte de "fauches tardives". 
« Fauches tardives, tailles hautes, … hors de saison, me semble plus approprié ! 
Première tonte annuelle (28 mai 2009) quarante centimètres de hauteur !  
Ce n'est plus de l'entretien des pelouses mais de la coupe et récolte des foins. 
Heureusement que les riverains ont œuvré et précédé la venue des services techniques munici-
paux… pour atténuer cette verdure surabondante et rendre un peu plus présentable les abords 
de notre résidence. Espérons un délai raisonnable dorénavant.  
Peut être une seconde tonte avant la fin de l'été ? …avec un peu de chance.  
A moins que cela devienne non plus des fauches tardives mais plus poétiquement des fauches 
"lambinantes", "lanternantes", "traînassantes",… Que sais-je encore ? ». 

Les fauches tardives : un prétexte bien fallacieux car, en fait, c'est bien 
un transfert de la charge d'entretien sur les habitants qui est ainsi sour-
noisement opéré ! …Sans pour autant réduire leur taxe d'habitation.  
Ce courrier n'est pas le seul. Des habitants de la résidence de Ravanne 
se sont exprimés en mairie avec des réponses complètement délirantes 
de l'adjoint concerné.  
De même nous recevons des commentaires de riverains de l'avenue de 
Sens, route de Montarlot, rue Georges Villette, …partout sur la com-
mune.  
Ce qui semble encore plus grave, c'est que ce manque d'entretien des 

espaces verts (à contrario avec le "chère pelouse de Neuilly" de plaine de Ravanne) donne une 
image négative, de laisser-aller, reflétant un manque de dynamisme de la commune.  ( article paru sur le site internet de l’association le 23//03/2009) 
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Qualité de l’eau 
 

Lors du dernier conseil municipal il a été annoncé sans aucune explication qu’une unité de 
traitement de l’eau serait construite pour éliminer les traces d’un pesticide très faiblement pré-
sent dans l’eau distribuée à Ecuelles. 
L’eau est elle faiblement polluée ?  Oui et non. 
 

  Oui, car il réside une infime quantité de « dézéthylatrazine » en diminution quasi permanente 
depuis l’arrêt de l’utilisation de ce pesticide dans les cultures (0,117 µgramme par litre en 
moyenne sur les 12 derniers mois) mais qui n’empêche ni sa consommation, ou n’entraîne une 
quelconque restriction d’utilisation. 
 

  Non, car lors de la dernière analyse connue (06/01/2009) ce taux avait atteint le seuil régle-
mentaire de 0,10 µg/litre, donc conforme 
aux normes fixées. 
 

On remarquera sur ce graphique que la 
tendance à retrouver la molécule de dé-
zérhylatrazine est décroissante ; c’est ce 
qui avait conduit la municipalité précé-
dente à demander le report de l’applica-
tion de la pose d’une centrale de traite-
ment d’eau qui « plombera » les finances 
de 150 000 euros à 300 000 euros selon 
la capacité de traitement installée. 

( article paru sur le site internet de l’association le 09/06/2009) 

Imprimé par nos soins 

( article paru sur le site internet de l’association le 13/06/2009) 



 

                                                                                                                             

GAZON MAUDIT… 
              ...Ou la dilapidation des deniers municipaux 
 

PPPP    our preuve, avec l’argent du contribuable, on peut apercevoir actuellement, dans la plai-
ne de ravanne, le triste spectacle d’un gâchis financier insupportable pour les nombreu-

ses familles qui ne touchent que le SMIC et celles qui subissent la douloureuse tristesse du 
chômage. 

NNNN    ’ayant pas de programme et aucune vision de l’avenir, pour justifier des dépenses, 
la municipalité actuelle dilapide donc l’argent communal! 

 

Comment?       
En refaisant un tapis pour le mini-terrain de foot en "gazon d’élevage" artificiel! BRAVO!!! 
Quel crédit peut avoir cette municipalité qui croit vouloir faire dans l’écolo en laissant pous-
ser l’herbe et en signant des conventions dont on ne connaît pas l'impact financier pour la 
commune et, d'un autre côté, met en place du gazon en rouleaux, forcé artificiellement à coup 
d’engrais ? Quel grand écart pour l’adjointe à l’Environnement qui a soi disant négocié une 
convention originale avec la Maison de l’Environnement !  
 

NNNN    ous sommes ravis que les enfants retrouvent leur terrain de sport et nous espérons 
que nos jeunes footeux s’épanouiront à nouveau, comme ils ont pu le faire aupara-

vant, sur cette nouvelle surface luxueuse. 
 

Maintenant le maire aura à gérer les vicissitudes de l'entretien de cette surface herbeuse 
somptueuse…(arrosage, tonte, engrais,… mais aussi taupes, sangliers, ou encore motocross, 
quads…)  et les habitants à vider leur porte monnaie pour payer cette "folie des grandeurs"! 
 

NNNN    ous demandons dorénavant à l’équipe municipale de respecter, par des actions moins 
« bourgeoises », les pauvres gens qui pleurent en regardant le triste spectacle de leur 

argent dilapidé dans des projets-gadgets certainement pas prioritaires ! 

VOUS NOUS AVEZ ECRIT... 
        VOICI UN TEXTE QUE NOUS AVONS RECU ET QUI                  
EST ETONNANT QUAND ON EN CONNAIT L’AUTEUR 

 
Il n’y a rien de plus écolo 
Que d’aller en vélo 
Sur le chemin du canal, 
En ce mois avant-Prairial. 
 

Ce qu’il y a de bien rigolo, 
C’est que ces cyclistes du bord d’eau 
Avec une pipe au museau 
Aurait ressemblé au père Hulot ! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mais n’avaient ils rien de mieux à faire 
Avec tout cet argent pour caillouter la rive ? 
Comment respecter un programme électoral 
Pour que le contournement d’Ecuelles arrive ? 
 

Mais la ficelle est un peu grosse 
Pour venir glaner des voix 
Alors que les élections approchent 
De déplacer ce président de gauche. 
 

Il eut été préférable au conseiller général 
Plutôt que de penser au Sénat comme retraite 
De s’investir comme il serait normal 
A défendre les actions locales prêtes. 
 

N’entendait-on point le long du canal, 
Le tintement des sonnettes : « gling , glings » 
De ces gens en vélo et cravates, c’est peu banal, 
Qui faisaient bien penser à des élus « bling bling » ! 

article paru sur le site internet de l’association le 20/05/2009 

article paru sur le site internet de l’association le 07/05/2009 

 

         
Le CLSH orphelin… 
 

CCCC    omme vous ne le savez pas tous car la mairie se fait 
une fois de plus bien discrète sur ce nouveau départ de 
personnel, le directeur du CLSH a quitté ses fonctions. IIII    l est parti car il gênait. On lui a pourri la vie jusqu'à 
ce qu'il s'en aille. On l'empêchait de faire convenablement 
et efficacement sont travail alors, de guerre lasse, il est 
parti animer un autre CLSH dans le nord du département. 
 

A Fred, nous lui disons « à bientôt »  

article paru sur le site internet de l’association le 03/06/2009 
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FRED  BIJI 


